Von:
An:
André von Peschke

Betreff: Status

Datum: Montag, 12. September 2016 07:17:25

Guten Morgen Herr Dr. von Peschke,

die Korrektur der Kontakte im Frontzahnbereich war ein voller Erfolg! Man könnte schon fast von einem "Quantensprung" sprechen.

Durch die Beseitigung der Kontakte, insbesondere im Bereich 12,22, 42 und 43 wird wesentlich weniger Druck

auch die Bereiche 42 und 43 ausgeübt. Dies hat zur Folge, dass die permanenten Beschwerden (z. B. super empfindlich)

fast verschwunden sind. Es fühlt sich Alles deutlich besser an.

Wie immer hat die Medaille jedoch zwei Seiten.

Durch Entfernung der Kontakte im Frontzahnbereich habe ich nun wieder mehr und stärkeren Kontakt

im Bereich der Seitenzähne. Ich habe das Gefühl, dass auf der meiner rechten Seite der Kontakt beim zubeißen etwas

stärker ist als auf der linken Seite. Dies hat zur Folge, dass die funktionelle Beschwerden in der rechten

Gesichtshälfte etwas größer geworden sind. Dies jedoch auch nicht permanent und lange nicht so wie bei Beginn.

Ich hoffe das sich das über einen längeren Zeitraum beruhigen wird und ich mich erst einmal wieder an die veränderten Bissverhältnisse

gewöhnen muss. Sonst muss hier der Kontakt dann noch einmal korrigiert werden.

Mühsam ernährt sich das Eichhörnchen und ich denke die Strategie der kleinen Schritte ist hier der richtige Weg.

Sollte es weitere Veränderungen geben, halte ich Sie auf jeden Fall auf dem Laufenden.

Erst einmal vielen Dank und herzliche Grüße aus der sonnigen Südheide

